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Abstract (en)
The burner consists of a duct and a central feed port (4) with an inner flame stabiliser (5) and a secondary air feed port (13) situated outside a
liquid fuel injector (8) and a primary air feed. The burner also incorporates a circuit for recirculating the fumes from the firebox (2) using the draught
of the secondary air feed and reinjecting into the firebox through orifices (9) used for injecting the gas fuel and situated in a ring round the flame
stabiliser. The injection orifices for the liquid and gas fuels and primary air feed open into a cavity (6) set inside a refractory wall (3) surrounding it
and containing the secondary air feed ports. In addition, the liquid fuel injection system has multiple orifices to create a series of separate flames
inside the firebox.

Abstract (fr)
Un brûleur à combustible liquide et gazeux comprend un conduit et orifice central d'alimentation (4) en air primaire, des moyens d'injection (8)
de combustible liquide dans un foyer (2) et disposés à l'intérieur dudit orifice (4) central dans l'axe de ce dernier, un stabilisateur de flammes (5)
disposé coaxialement à l'intérieur de cet orifice (4) central, au moins un orifice (13) d'alimentation en air secondaire situé à l'extérieur des moyens
d'injection(8) de combustible liquide et de l'orifice central d'air primaire (4), et des moyens d'injection (7) de combustible gazeux disposés en
couronne entre les moyens d'injection (8) de combustible liquide et le au moins orifice (13) d'alimentation en air secondaire. Selon l'invention,
ledit brûleur comporte un circuit de recirculation (9, 10, 11) des fumées du foyer (2) par aspiration de celles-ci à l'extérieur du au moins orifice
d'alimentation en air secondaire (13) et réinjection dans le foyer au niveau des moyens d'injection (7) du combustible gazeux. <IMAGE>
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